

So nimm denn meine Hände und  
führe mich bis an mein selig Ende  
und ewiglich

Zürich, 10. März 2015

Julie Hausmann

Traurig nehmen wir Abschied von unserer lieben

# **Klara Kieser-Haas**

1924 - 2015

Sie wurde heute morgen von ihren Altersbeschwerden erlöst und durfte friedlich einschlafen.

In stiller Trauer:  
René Kieser und Eva Grob Kieser  
Lara und Kevin Kieser  
Ruth Kieser  
Friedrich Haas mit Familien

Wir danken allen, die ihr im Leben mit Wohlwollen begegnet sind.

Die Urnen-Beisetzung findet am Freitag, 20. März 2015, 14.00 Uhr auf dem Friedhof in Zürich-Affoltern statt, mit anschliessender Abdankungsfeier in der Kirche Unterdorf.